

Sortie VTT côtes de Répy à Raon l'Etape

Ce samedi 10 juillet, nous sommes une petite poignée (Nicolas, Kenzo, Fabrice, Mathis, Evan et moi) à nous être élançés sur le circuit VTT n°2 de Raon l'Etape (circuit noir).

Départ à 14h de la 1ère sapinière, pour commencer la 1ère ascension sous une forte chaleur qui nous mènera à la roche de Faucompierre. La superbe vue récompense tous les efforts.



Nous enchaînerons ensuite sur quelques belles descentes suivies de montées (eh oui, la dure loi du VTT!!!) toutes plus belles et plus techniques les unes que les autres.



Passage obligé par la Pierre d'appel qui domine Etival Clairefontaine à 492,3m.



Nous redescendrons ensuite vers la 2ème sapinière et monterons jusque la roche des corbeaux par une montée interminable. Le banc au sommet fut le bienvenue pour la pause goûter.

Nous attaquons ce qui devait être la dernière descente. Pris par l'élan je rate une indication, résultat : demi tour et nous devons remonter une bonne partie. Ayant retrouvé le bon sentier, nous attaquons le final : un petit sentier des plus sympatiques : petits sauts, dévers, virages en épingle Bref le plaisir du VTTiste.

Bravo aux petits champions et à bientôt,

Rémi